

Ciudadanos de todo el mundo aportan soluciones digitales para enfrentar los desafíos globales

autor Comunicaciones PNUD El Salvador
Friday, 10 de August de 2012

Miles de profesionales de la innovación tecnológica, mentes influyentes y activistas apasionados debatirán soluciones a los desafíos globales en la Cumbre para el Bien Social, entre el 22 y el 24 de septiembre, una reunión en persona y en línea para analizar el poder de los medios digitales y la tecnología para cambiar el mundo.

Este año, la Cumbre para el Bien Social llevará a cabo su primera 'Conversación Global', un evento histórico en todo el mundo con una serie de debates en vivo con líderes clave y miles de ciudadanos de todas las regiones. Este evento, programado para el lunes 24 de septiembre, en Beijing, Nairobi y Nueva York, incluirá un debate en tiempo real sobre los medios sociales.

“Los medios sociales traen consigo la promesa y la responsabilidad del bien social. Por su función inclusiva, los medios sociales empoderan a las personas para compartir y actuar en conjunto en cuestiones que afectan a la mayoría de las comunidades”, afirmó Pete Cashmore, Director Ejecutivo y fundador de Mashable, uno de los organizadores clave de la Cumbre desde 2010, junto con 92nd Street Y y la Fundación de las Naciones Unidas.

Este año, los nuevos socios de la Cumbre para el Bien Social son el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Ericsson y la Fundación Bill y Melinda Gates.

La Conversación Global de la Cumbre será posible gracias a la red del PNUD con más de 160 oficinas en todo el mundo; a la infraestructura de telecomunicaciones globales de Ericsson; a la red mundial de la Fundación Bill y Melinda Gates, y a la plataforma de eventos en línea de Mashable, la comunidad Meetups Everywhere.

La Administradora del PNUD, Helen Clark, participará en la Cumbre. Entre otros oradores se encuentran: Forest Whitaker, Artista y Embajador de Buena Voluntad de la UNESCO

Forest Whitaker, Artista y Embajador de Buena Voluntad de la UNESCO
Nicolas Kristof, Columnista del New York Times y Ganador del Premio Pulitzer
Pete Cashmore, Fundador y Director Ejecutivo de Mashable
Todd Park, Responsable de Política Tecnológica de los Estados Unidos
Ramy Raouf, bloguero y activista egipcio
Deepak Chopra, Autor de bestsellers del NY Times y fundador de la Fundación Chopra

“Las nuevas tecnologías nos permiten compartir ideas e información de formas impensables hace algunos años. La Cumbre para el Bien Social permite entablar una conversación global sobre cómo crear un mundo mejor, ofreciendo una oportunidad única para analizar cómo erradicar la pobreza extrema”, declaró la Administradora del PNUD, Helen Clark.

Al utilizar los medios sociales y la tecnología, la Cumbre para el Bien Social se ha convertido en el lugar clave para las conversaciones durante los segmentos de alto nivel de la sesión de la Asamblea General de las Naciones Unidas. Los debates de la Cumbre abarcan cómo utilizar la tecnología de los teléfonos celulares para el desarrollo, el liderazgo de la mujer en el mundo digital y los movimientos sociales para la salud mundial.

Ingresando #SGSGlobal en Twitter y Facebook, cualquier persona en todo el mundo puede contribuir con sus historias y sugerencias. Las ideas recopiladas en este día histórico se compartirán globalmente, sentando las bases para un diálogo continuo durante el próximo año.

“Todos sabemos que debemos abordar innumerables desafíos de desarrollo. Al participar en la Cumbre para el Bien Social de este año, nos unimos a un movimiento de personas que se comprometen cada vez más a luchar por un mundo mejor”, expresó Kathy Calvin, Directora Ejecutiva de la Fundación de la ONU.

Para registrarse y recibir actualizaciones semanales sobre el programa de este año, visite www.socialgoodsummit.com